

PARA - Neuigkeiten

12. Februar 2019



Liebe PARA_Freunde, heute möchten wir euch mal wieder von den Fortschritten hier in der Therapeutischen Gemeinschaft berichten. Zwischen Weihnachten und Neujahr wurde für den überdachten Sportplatz, den wir Dank der Unterstützung von Spendern aus Deutschland neu anlegen können, ein für Ballsportarten geeigenter Boden gegossen.

Inzwischen kann der Platz schon genutzt werden, beispielsweise für das Basketballtraining. Es fehlen noch eine Begrenzungsmauer, Beleuchtung und auch das Zubehör für verschiedene Sportarten, aber das soll nun alles nach und nach bereitgestellt werden.

Ich, Ellen, bin dankbar für Viele Vorträge und gute Begegnungen, die ich hier in Deutschland seit Mitte Dezember schon haben durfte. Es waren diesmal besonders viele Kindergruppen, aber auch Senioren und einige Jugendgruppen. Wir hoffen, dass sich vielleicht unter all den Zuhörern der eine oder andere angesprochen fühlte, bei uns einen Freiwilligendienst zu leisten, gerade jetzt, wo es wieder einfacher ist, für ein ganzes Jahr zu kommen.

Nachrichten

31.Dezember 2016



PARA – Dezember und Weihnachten

Mit der ersten Ausgabe 2017 möchten wir Euch allen ein gesegnetes 2017 wünschen und an unseren ...

[Weiterlesen ... PARA – Dezember und Weihnachten](#)

31.Dezember 2016



[FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

Auch in diesem Jahr war der FCM zu Weihnachten für Bedürftige und Asylbewerber da. So gab es am...

[Weiterlesen ... FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

28.November 2016



[Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

Es sind jetzt schon fünf Wochen vergangen seitdem wir Deutschland verlassen haben. Trotz der ext...

[Weiterlesen ... Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

06.November 2016



[Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

Wir danken Gott für ein gesegnetes Wochenende mit vielen ermutigenden Gesprächen, vielen ehemal...

[Weiterlesen ... Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

01.November 2016



[Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

Wieder in Brasilien anzukommen, Deutschland und meine Freunde hier zu verlassen – das war für ...

[Weiterlesen ... Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

31.Oktober 2016



[PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

Im Oktober hatten wir, wie in jedem Jahr, den Fahrradausflug der Prävention. Diesmal beteiligten...

[Weiterlesen ... PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

02.Oktober 2016



[„Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

Hallo, lieber Leser, ich freue mich, dass ich etwas von der Entwicklung der Arbeit mit Teenies un...

[Weiterlesen ... „Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

30.September 2016



[Der Familientag bei PARA](#)

Jeferson, der schon im Juli seine Therapie beendete, ist immer noch bei uns im Reintegrationsprog...

[Weiterlesen ... Der Familientag bei PARA](#)

Seite 21 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- [21](#)